

Der Haken bei der ganzen Sache...

Von Phase

Kapitel 4: Wie alles endet...

Ich will aber diese FF nicht einfach abbrechen, denn jede Geschichte hat ein Ende verdient, komme jedoch nicht dazu, sie fertig zu schreiben. Aus diesem Grund hier eine Zusammenfassung der letzten Kapitel.

Es tut mir Leid, dass es hier wohl niemals wirklich fertig werden wird, dennoch möchte ich mich bei allen Lesern, allen, die diese FF in ihren Favoriten haben und allen Kommentatoren bedanken.

~*~

Sallys Doppelspiel nimmt riskante Züge an und Enrico scheint es immer mehr zu genießen, ihr die Sache auch noch zu erschweren. Es geschehen etliche Verwechslungen und Peinlichkeiten.

Letzten Endes kommt es zu einem Gespräch zwischen *Robert* und Johnny, bei dem Johnny gesteht, dass er gar nicht schwul ist und dass Enrico ihn nur davon überzeugt hatte, dass er bessere Chancen bei Sally hätte, wenn er sich als Homosexueller ausgäbe. *Robert/Sally* wird schlagartig klar, dass Enrico sich auf seine/ihre und Johnnys Kosten amüsiert und gibt zu, dass er/sie in Wahrheit eine verkleidete Sally ist und sich nur als Robert ausgegeben hatte, da sie Johnny nah sein wollte.

Johnny nimmt die Sache recht gelassen hin und er und Sally beschließen einen Plan auszuhecken, wie sie sich an Enrico rächen könnten. Tatsächlich haben die beiden sehr viel Spaß dabei dem Italiener eins auszuwischen (hierzu nutzen sie unter anderem die Eifersucht der zahlreichen Freundinnen aus) und kommen selbstverständlich - wie in jeder Romance-FF - zusammen.

Tatsächlich stellt sich heraus, dass auch Oliver von dieser Johnny-Sally-'Verschwörung' weiß und Sally ist ziemlich schockiert, als ihr bei einer direkten Konfrontation klar wird, dass alle Majestics bereits seit längerer Zeit von ihrem Doppelleben wussten - und sie nur dazu bringen wollten endlich mal mit diesem Spielchen aufzuhören.

Sally muss sich gegenüber den drei Jungs geschlagen geben und verkleidet sich nun nicht mehr länger als Robert, ist dafür jedoch glücklich mit Johnny zusammen.

~*~